

**Kleine Anfrage
des Abgeordneten Kleinert (Marburg) und der Fraktion DIE GRÜNEN**

Schwefelgehalt des Heizöls

Wir fragen die Bundesregierung:

1. Existiert eine EG-Richtlinie, die den Schwefelgehalt des Heizöls festlegt? Wenn ja, von wann ist diese Richtlinie datiert?
2. Welchen Schwefelgehalt des Heizöls schreibt diese EG-Richtlinie fest?
3. Wie beurteilt die Bundesregierung die ökologische Problematik dieser Richtlinie, die eine weitere Reduzierung des Schwefelgehalts, obwohl umweltpolitisch sinnvoll, de facto ausschließt?

Bonn, den 30. Januar 1990

**Kleinert (Marburg)
Hoss, Frau Schoppe, Frau Dr. Vollmer und Fraktion**

Druck: Thenée Druck KG, 5300 Bonn, Telefon 23 19 67

Alleinvertrieb: Verlag Dr. Hans Heger, Postfach 20 13 63, Herderstraße 56, 5300 Bonn 2, Telefon (02 28) 36 35 51, Telefax (02 28) 36 12 75
ISSN 0722-8333